

Beisbolistas cubanos rumbo a Japón para campaña 2022



Cuban pitcher Raidel Martínez maintained on Monday the dominance over his fast deliveries and signed his eighteenth save of the season

La Habana, 21 ene (JIT).- **Los cubanos** cubanos Raidel Martínez y Yariel Rodríguez partieron rumbo a Japón para incorporarse a la pretemporada de los Dragones de Chunichi en la liga profesional de beisbol de ese país.

Con su partida este jueves ya suman tres los peloteros contratados a través de la federación cubana que toman temprano rumbo hacia la Tierra del Sol Naciente de cara a la temporada de 2022.

Hace pocos días lo hizo el receptor matancero Ariel Martínez, también integrante de la franquicia de Chunichi.

Aunque Japón mantiene restricciones de entrada al país y para contratos de trabajo, en el caso de los extranjeros, los clubes han conseguido los debidos permisos para que sus jugadores regresen al circuito con sus familiares acompañantes.

En los próximos días debe producirse la firma de contratos entre los Halcones de Softbank y los estelares Liván Moinelo, Alfredo Despaigne y Yurisbel Gracial.

En la temporada 2021, tanto Chunichi como Softbank quedaron fuera de la postemporada.

Para los Halcones la no clasificación tuvo matiz de debacle, tras imponerse cuatro veces seguidas en la Serie de Japón, entre 2017 y 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/283551-beisbolistas-cubanos-rumbo-a-japon-para-campana-2022>



Radio Habana Cuba